

# Pepe Oriola y Seat triunfan en Bahrein

- El barcelonés arrancaba quinto pero supo colarse y marcharse hacia la victoria en el arranque de las TCR Series ante el mundillo de la F1

---

**Raymond Blancafort** (<http://www.mundodeportivo.com/autor/blancafort-raymond.html>) , JEFE DE SECCIÓN | MOTOR @RBLANCAFORT

---

02/04/2016 19:45

El piloto barcelonés Pepe Oriola, a los mandos de un Seat León Cup Race, se ha impuesto con autoridad en la primera de las carreras de las TCR International Series disputada hoy en el circuito de Shakir, justo después de la calificación del G.P. de Nahrein de F1.

Oriola fue compañero en el podio por Gianni Morbidelli (Honda) y James Nash

Oriola, que el pasado año fue subcampeón de la categoría, había dominado los ensayos libres ayer, pero esta mañana en la calificación las cosas no fueron también y sólo calificó 5º.

Pese a ello, Oriola supo colocarse primero pronto. Ducan Borkovic, que estaba en primera línea, se quedó clavado y Morbidelli también más atrás suyo. Por la otra parte de la parrilla, Afanasiev salida no demasiado bien y tanto Nash como Oriola le superaron pronto. Pepe intentó superar a Nash y ambos se tocaron, lo que hizo que Afanasyev se emparajera al barcelonés, con Morbidelli cuarto tras los tres Seat.

Un error de Afansiev dejó a Nash y Oriola peleando por la cabeza, el barcelonés toma el mando pero en la pelea Morbidelli los ha alcanzado a ambos, pero poco a poco Pepe irá cobrando ventaja, quizás ayudado por la batalla entre Nash y Morbidelli por la segunda posición, y entrará en meta cómodo ganador.

Jordi Oriola, el hermano de Pepe, acabó 11º en el debut del Opel Astra.

Mañana segunda carrera con las 10 primeras plazas de parrilla invertidas con respecto a las de hoy, así que Pepe vuelve a salir 5º.

## CLASIFICACIÓN

(file:///c:/Users/rblancafort/Downloads/2016\_01\_BRN\_TCR\_R1\_provisional.pdf)